

# 福田南中学校だより

<校訓> 敬愛 練磨 自主

第 6 号

令和4年7月19日

## 備南東地区総体の応援 ありがとうございました。

6月18日（土）から行われた備南東地区総体では、それぞれの部が今までの練習の成果を発揮してがんばりました。

試合に真剣に取り組む生徒、一生懸命祈るように友達の活躍を応援する生徒、勝負に勝って友達と喜ぶ生徒、負けて涙を流す生徒、生徒たちはたくさんの感動を味わうことができたと思います。

勝負は時の運とは言え、負けた姿の生徒を見るのは本当に辛いです。特に、一生懸命頑張っている姿を知っているだけに残念でなりません。試合終了後、しばらく涙が止まらない生徒もいました。そんな悔しい思いになれるのは、それだけ頑張っていたという証でもあります。残念な結果でしたが、試合内容は勝っていた試合もたくさんありました。

勝負は相手があることであり、自分たちの思いどおりにはいきません。しかし、練習でやっていないことや、できていないことは、試合でも当然できません。このことは、特に3年生には、自分の進路にも当てはまることです、今後の生活にぜひ生かしてほしいと願っています。

県総体へ出場できる部・個人は、さらなる活躍を祈っています。がんばれ、福田南中学校！



## 県総体へ出場する部・個人

団体の部：ハンドボール部、ソフトボール部、陸上競技部男女4×100mR

個人の部：ソフトテニス（くん・くんペア）、新体操（さん・さんペア）、水泳（さん）、卓球（くん）、バドミントン（くん）、陸

上競技（くん、くん、くん、くん、くん、くん）、水泳（くん、くん、くん、くん、くん、くん）、新体操（さん、さん、さん、さん、さん、さん）

## 土曜参観 ありがとうございました。

7月2日（土）、授業参観と学年懇談会が行われ、たくさんの保護者の皆様にご来校いただきました。参観授業では、お子様の頑張っている様子をご覧いただけたのではないかと思います。その後の学年懇談会では、学年全体の様子や校外行事のことについて説明があり、学校生活で日ごろから気になることについてご意見をいただきました。3年ぶりに学年懇談会を開くことができました。感染状況を見ながら、今後も行事等を実施していきたいと思います。ありがとうございました。



## 「福田南トイレ」のデザインが決まりました。

山陽新聞の「まなビバ」で紹介された「福田南トイレ」のデザインが決まりました。生徒たちは小学生の時から、性の多様性について理解を深めてきました。このことを受けて、昨年度設置された多目的トイレの名称を全校から募集して「福田南トイレ」と決め、看板のデザインがこのほど決まりました。誰でも自由に使いやすいという願いを込めて、デザインされました。これからも大切に使ってほしいと思います。



## 個人懇談、お世話になりました。

7月14日（木）15日（金）と個人懇談を行いました。1学期の学校での生活や学習等の様子をお話しし、夏休みの過ごし方についても、担任と情報交換をさせていただきました。子どもたちの健やかな成長のために、学校と保護者の方で協力して取り組んでいきたいと思います。暑い中、ありがとうございました。